
REQUERIMENTO Nº 379
 

10 de dezembro de 2.007
 

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE AQUISIÇÃO DE UMA MÁQUINA DE 
DEMARCAÇÃO VIÁRIA PARA O DEPARTAMENTO MUNICIPAL 
DE TRÂNSITO

 
Considerando que em nossa cidade existem 

aproximadamente 3.000 (três mil) esquinas e a sinalização de trânsito nelas é precária;
 
Considerando, finalmente, que a aquisição de uma máquina 

de demarcação viária irá facilitar e agilizar o serviço de pintura de sinalização nos cruzamentos das 
vias públicas, melhorando dessa forma o trânsito em nossa cidade;

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, as seguintes questões:

 
a)- Existe a possibilidade de aquisição de uma máquina 

de demarcação viária para o Departamento Municipal 
de Trânsito?

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua aquisição?
c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 10 de dezembro de 2.007.
 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário
                           Vereador – DEM 
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